ToGo opening eyes

Liebe Menschen

Schon bald ist es ein Jahr her, dass Niggi mit dem ganzen Team



in Richtung Togo



aufgebrochen ist. Dies um den Ärmsten der Armen zu helfen. Und schon bald geht es wieder los. Vom 24. Juli bis 8. August 2015 stehen, anstelle von Sommerferien, wieder zwei intensive, anstrengende und aufwühlende humanitäre Hilfswochen für Niggi bevor.

Viele von Euch haben im 2014 bereits geholfen. Wir hoffen, dass Ihr auch dieses Jahr das Projekt noch einmal kräftig unterstützt. Damit möglichst viele Graue-Star-Operationen durchgeführt werden können und es wieder einen Schritt in Ausbildung und Material der Ärzte vor Ort, in Bezug auf eine Augenklinik weitergeht.

(Nächstes Jahr wird Niggi eine Auszeit machen und es wird eine Teamumbesetzung geben.)

Vielleicht habt Ihr ja in Eurem persönlichen Umfeld weitere Menschen die dieses aussergewöhnliche Projekt ebenso toll finden! Gebt diesen doch bitte auch eine Flyer-Karte weiter.

Zusätzliche Informationen findet Ihr unter <u>www.stiftung-togo.ch</u>. Und auf der Homepage unter Links findet Ihr zusätzlich einen kleinen Film über den letztjährigen Einsatz.

Wir danken Euch jetzt schon ganz herzlich für Eure Unterstützung!

Selbstverständlich stehen wir Euch gerne und jederzeit für ergänzende Auskünfte zur Verfügung:



Nicole und Rolf Wiederkehr Weidhofstrasse 6a 5452 Oberrohrdorf n.wiederkehr@bluewin.ch rolf.wiederkehr@bluewin.ch